

Continúan evacuadas 607 personas en Uruguay por las inundaciones



Montevideo, 11 abr (RHC) El número de personas desplazadas de sus hogares en Uruguay por las inundaciones asciende a 607 en el departamento de Artigas, noreste del país sudamericano.

Juan Andrés Roballo, director superior del Sistema Nacional de Emergencias, informó que las autoridades evalúan cuándo comenzará el retorno a las viviendas de los evacuados ante la bajada del río Cuareim durante los próximos días.

El funcionario uruguayo llamó a la población a atender las advertencias y tomar las precauciones correspondientes en el territorio.

Del total de evacuados, 242 son menores y el resto mayores, quienes reciben atención integral (resguardo, protección, alimentación, abrigo, recreación y salud) por parte del Comité Departamental de Emergencias y del Centro Coordinador de Emergencias Departamentales, indicó el Sinae en un comunicado.

Juan Andrés Roballo llamó a la población a atender las advertencias y tomar las precauciones correspondientes, y se refirió al rescate de 22 personas que practicaban canotaje en Artigas.

Al respecto, señaló que fue necesaria la intervención de un helicóptero, las tres ramas de las Fuerzas Armadas y personal de la intendencia.

Con alerta naranja no se puede salir a hacer canotaje porque el riesgo es muy alto y queremos llamar la atención, “sin generar alarma, para que se tenga especial cuidado”, afirmó.

El Sinae manifestó que ya regresaron a sus viviendas las 331 personas que estaban desplazadas en el departamento de Rivera, 31 evacuadas y 300 autoevacuadas.

Los días 9 y 10 de abril se registraron intensas precipitaciones en esa provincia y en Artigas, que según el Instituto Uruguayo de Meteorología, su equivalente fue a toda la lluvia generada en un mes

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/126781-continuan-evacuadas-607-personas-en-uruguay-por-las-inundaciones>



Radio Habana Cuba